

jueves 23 de enero de 2025

El Ayuntamiento reafirma su compromiso con la biodiversidad al reeditar la Guía Ilustrada de las Aves de La Laguna

Domingo Galván, concejal de Medio Ambiente, resalta la capacidad de la guía para llegar a todo tipo de públicos, desde escolares hasta aficionados a la observación de aves



El Ayuntamiento de La Laguna ha reeditado la Guía Ilustrada de las Aves de La Laguna, tras el notable interés suscitado por la primera edición publicada en marzo de 2023. Este nuevo lanzamiento busca continuar difundiendo el conocimiento y la valoración de la biodiversidad aviar del municipio.

La guía, elaborada por Ángel Morales, con revisión científica de Rubén Barone y la colaboración de María Mengual, combina ilustraciones de gran precisión y textos accesibles. Se estructura en torno a los diversos hábitats del municipio, desde los espacios urbanos hasta los ecosistemas más singulares, como el monteverde o los acantilados costeros, presentando un recurso único para comprender la riqueza natural de La Laguna.

El concejal de Medio Ambiente, Domingo Galván, ha subrayado el papel de esta obra como herramienta didáctica, y apuntó que “este documento no solo nos invita a reconocer y apreciar las especies que habitan en nuestros paisajes, sino también a reflexionar sobre la relevancia de su existencia y el delicado equilibrio que sostienen en nuestro medio ambiente”. Además, destacó la capacidad de la guía para llegar a todo tipo de públicos, desde escolares hasta aficionados a la observación de aves.

La Guía Ilustrada de las Aves de La Laguna está concebida como un documento práctico, ideal para llevar en paseos por el municipio, además incluye información sobre las aves residentes y migratorias, sus comportamientos y hábitats, fomentando tanto el aprendizaje como la sensibilización hacia la conservación del entorno.

El área de Medio Ambiente ha editado nuevos ejemplares que se distribuirán entre asociaciones interesadas, a la vez que invita a acceder a la misma a través de la página web municipal.

De esta manera, el Ayuntamiento refuerza su compromiso con la protección de la biodiversidad y la promoción del conocimiento ambiental, consolidando a La Laguna como un referente en educación ambiental en Canarias.

